

Oldiethek:

Die "Oldiethek", eine Sendung mit Evergreens und Ohrwürmern ist ein Programm, das jeden Montag von 17.00 bis 17.50 Uhr über die Wellen von Radio Eisack International ausgestrahlt wird. Der erste Teil, die "Oldiethek-Starparade" wird mittels Postkarten von den Hörern zusammengestellt, wobei auch Schallplatten zu gewinnen sind. Der zweite Teil der Sendung nennt sich "Oldie-Mix" und ist - wie der Name schon sagt - eine bunte Mischung der verschiedensten alten Stücke. Durch die Mitgestaltung der "Oldiethel-Starparade" und die ausgesetzten Schallplattenpreise wird der Kontakt zu den Hörern gewährleistet. Klara Vöcklinghaus, eine der Festangestellten des Radio Eisack Teams, übernimmt die Aufgabe, die alten Schallplatten für diese Sendung zu entstauben. Es besteht die Möglichkeit dieses Programm zu sponsorisieren.

Radio Eisack Volksmusik:

Die sehr beliebten Volksmusiksendungen, die jeden Tag von 12.03 bis 12.40 Uhr, und von 18.00 bis 18.40 Uhr von Radio Eisack ausgestrahlt werden, gehören zu den Spitzenreitern unserer Programme. Die Einschaltzeiten sind bewußt zu sehr werbewirksamen Zeiten gewählt worden und die unbestreitbare Beliebtheit der Volksmusik allerorts garantiert eine äußerst effektive Werbewirkung. Die Musikdarbietungen in diesen Sendungen sind fachmännisch ausgesucht und natürlich auf dem aktuellsten Stand. Auch optimale Aufnahme- und Wiedergabequalität sind wie immer für unsere Hörer Anlaß, diese Sendungen mit großer Teilnahme zu verfolgen. Es besteht die Möglichkeit, dieses Programm zu sponsorisieren.

Der Hahn:

An jedem Tag der Woche werden unsere Hörer von 7.30 bis 8.30 Uhr durch unsere Sendung "Der Hahn" in das Tagesgeschehen eingeführt. Straßenzustandsberichte und Wetterberichte bilden einen wichtigen Teil der Sendung. Sowohl Südtiroler und Tiroler, als auch Touristen wissen diese Information schon lange zu schätzen. Weiterhin werden Valutenkurse, Ausstellungen, Veranstaltungen, Messen, sowie Mitteilungen von Vereinen, usw. durchgegeben. Zwischendurch natürlich, wie es sich für eine Morgensendung gehört, die Zeitansagen. Unterhaltungsmusik, Schlager und leichte englische Popmusik untermauert die Sendung "Der Hahn". Innerhalb der verschiedenen Informationsblöcke und der Musik werden Werbedurchsagen plazierte, die dadurch, daß sie sich dem Sendeablauf anpassen, ohne ihn zu unterbrechen, äußerst werbewirksam sind. Das Moderatorenteam besteht aus 3 Personen, die wöchentlich in einem bestimmten Rythmus die Sendung "Der Hahn" gestalten: Reinhard Tscholl, ein südtiroler Sprecher, der über langjährige Erfahrung als Nachrichtensprecher beim staatlichen Rundfunk RAI verfügt, Peter Ghirardini, ein südtiroler Sprecher, der auch bei der RAI bewiesen hat, daß er es versteht die Hörer unterhaltsam und informativ durch den Morgen zu führen. Schließlich unser "Feuling" Helmut Soukopf, ein Absolvent der Innsbrucker Universität, der sich außer mit der Gestaltung "Der Hahn" noch als Texter einer bekannten österreichischen Popgruppe beschäftigt. Kurzum - "Der Hahn" ist ein Morgenmagazin, maßgeschneidert für alle Hörer.

Der Frühaufsteher:

"Der Frühaufsteher", eine Sendung für den Frühaufsteher unter unseren Hörern. Eine Stunde voller internationaler Crochester, ein bißchen Swing, ein bißchen Dixie, bekannte Filmmelodien und zwischendurch Programmtitel über den laufenden Sendetag. "Der Frühaufsteher" wird von einer echten Frühaufsteherin, Marlen Messner, zusammengestellt.